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新型コロナウイルスの収束が見通せない中、総会

は書面での開催となりました。

本年は役員改選の年ではありませんが、永年、事

務局責任者として法人を支えていただいた有園理事

が辞任されました。長い間本当にありがとうござい

ました。新たに横山理事をお迎えすることが承認さ

れました。横山理事は養成研修の講師等、貢献して

いただいておりますが、今後は法人運営にも加わっ

ていただき、力を貸していただけるよう期待してお

ります。

いよいよ新年度のスタートとなります。10周年

記念事業、法人評価、来年度の新体制等、課題は山

積しておりますが、力を合わせてチーム力で乗り越

えて行きたいと思います。よろしくお願い致します。

（代表理事 渡邉 修一）

2022年5月25日書面にて「第11回定期総会」を

開催しました。書面による採決で、会員数90名中

66名の表決者のうち66名の賛成で全議案が承認さ

れました。

長年、理事を務められた有園さんが退任され、新

役員横山さんをお迎えして、本年度は9名体制でス

タートします。

つばさの法人後見は「私らしく」と手助けします

新年度のスタートに向けて

代 表 理 事 挨 拶

誰もが等しく権利擁護

代 表 理 事 渡邉 修一 （再任）

副代表理事 篠﨑 美代子（再任）

副代表理事 熊谷 美江子 (再任)

理事 藤村 清美 (再任)

理事 熊谷 雅樹 (再任)

理事 齋藤 聡子 (再任)

理事 川村 美智子 (再任)

理事 林 智子 (再任)

理事 横山 秀昭 （新任）

監事 中田 敏雄 (再任)

（第7期 2022年度～2023年度）

左から：林理事，渡邉代表理事，川村理事，
熊谷理事，熊谷副代表理事，
有園元理事，藤村理事，齋藤理事，
篠﨑副代表理事

前 列：横山新理事
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有園さん、ありがとうございました

設立10周年記念事業の最後を飾る6月11日の記念講演会。本番に向けての準備は大変ですが、何事もチームで
進めていくつばさのやり方は、大変勉強になります。
有園さんに頼ってばかりでした。でも、これからもアドバイスよろしくお願いします！ (川村・林・中和田）

編集後記

Q：横浜市医療ソーシャルワーカー(MSW)

として、精神保健福祉分野で活躍されてこられました。

つばさ入会のきっかけは？

A: ５年前に、「後見専門員養成講座」の講師を依頼され、

「精神障がい者の理解」の科目を担当したことが

きっかけです。

Q:これまでのつばさの活動の中で、印象に残ったことは？

A:つばさ主催の「市民公開講座～精神科病院から地域

へ～」（2016年）で、基調講演をしたことです。

Q:これからのご活躍を期待いたします。最後に一言お願い

します。

A:他のNPO法人でも理事をしておりますが、これまでの

経験を活かして頑張りますので、よろしくお願いします。

法人は設立10周年を迎えましたが、私にとっても

法人後見の実践に出会えた濃密な歳月でした。

横浜市職を退職後、福祉関係に6年勤め、フリーな

余生をと考えていた矢先に、設立準備への参加を誘

われ、準備会から入会しました。当初のメンバーは、

既に後見人活動をしていた錚錚たる市職ケースワー

カーのOBでした。

その方たちの法人後見への熱意と高い志に圧倒さ

れながら、後をついてきて10年経ちました。市職時

代にも区長申立て等の仕事に携わってきましたが、

その経験は浅薄だったと気づき、成年後見制度を一

から勉強させて頂きました。さらに法人の理事、

スーパーバイザー、担当者も担わせていただく中で、

法人組織や法人後見活動の在り方等多くを学ぶこと

が出来ました。法人後見は、利用者の権利擁護視点

からも優位であるとの実感が持てました。

この度、定期総会をもって理事と事務局担当を退任

させていただきました。この間、代表理事はじめ多く

のつばさの方々にお世話になりました。ご支援、ご協

力いただいた皆様に深く感謝申し上げます。

今、つばさには「素晴らしい仲間」がぎっしりと詰

まってきています。「素晴らしきつばさ」に向かう仲

間の皆様の後を、健康で緩やかに、あと少しついてい

きたいです。 （有園 田鶴子）

有園さんからメッセージを

いただきました。

これからの 活動予定

設立当初から、これまで一番大変な事務局長という大黒柱を担ってつばさを支え、育ててくださいました。

様々な局面で、財政的な心配がある時も、有園さんの「大丈夫よ、何とかなるわよ」の言葉に、大船に乗っ

た気持ちで前に進んでくることが出来ました。感謝！感謝！です。

本当にありがとうございました。（篠﨑 美代子）
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研修初日は、8名の参加で、2年ぶりに対面式
開催の研修を実施しました。今後のつばさを
担っていただく方々に期待しています。

１. 設立10周年記念講演会
（6/11㊏ 横浜にぎわい座）

講談師の神田織音さんによる成年後見講談と、
4団体による法人後見の紹介をします。当日の
様子は、次の機関誌でご報告します。

2. 後見専門員養成研修（NPO法人後見つぼみと共催）

（６/７～11 /29まで）

３. 余暇活動支援事業について

コロナ禍の2年間は、全て中止でした。今年度
は、毎回参加者が多く好評の「音楽プログラム」
が開催できたらと考えています♪

新理事の横山さんに

インタビューしました。

新

理事紹介 横山 秀昭 さん

よこやま ひであき


